

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pada umumnya setiap perusahaan didirikan untuk mencapai laba yang optimal, disamping itu ada lagi tujuan yang tidak kalah pentingnya yaitu mengupayakan agar kelangsungan hidup perusahaan lebih terjamin dan perusahaan tersebut dari tahun ke tahun terus mengalami perkembangan yang baik. Untuk mencapai laba yang optimal maka operasional perusahaan harus direncanakan dengan teliti, dilaksanakan dengan tepat guna, serta diawasi agar pelaksanaan sesuai dengan tujuan.

Pada bagian Internal Auditor ini bertujuan untuk meneliti prosedur-prosedur keuangan dan operasional, menelaah catatan keuangan, menilai sistem pengendalian intern, mendokumentasikan hasil-hasil temuannya memberikan saran-saran dan melaporkan hasil-hasil temuannya kepada pimpinan. Pemeriksaan intern umumnya merupakan layanan yang unik karena hasil pemeriksaan tidak mempunyai dampak langsung terhadap kelangsungan hidup perusahaan. Akan tetapi fungsi dan kedudukan dari pada Internal Auditor sangat penting dalam meneapai tujuan-tujuan yang telah digariskan demi terlaksananya kebijaksanaan pimpinan.

Mengingat betapa pentingnya peranan Internal Auditor dewasa ini guna ~~memberikan~~ pimpinan perusahaan dan aspek pengawasan jalannya operasi

perusahaan dan tercapainya tujuan melalui usaha yang efisien, maka penulis mencoba untuk membahas Fungsi dan Kedudukan Internal Auditor untuk penulisan skripsi dengan judul : “ ANALISA FUNGSI DAN KEDUDUKAN INTERNAL AUDITOR Pada Perusahaan Daerah Pembangunan Medan “.

B. Perumusan Masalah

Adapun waktu yang sangat terbatas dalam mengadakan penelitian maka penulis membatasi masalah : meneliti fungsi dan kedudukan Internal Auditor, apakah telah sesuai dengan teori serta kendala yang dihadapi oleh Internal Auditor dalam pelaksanaan tugas-tugasnya sebagai pemeriksa intern perusahaan.

C. Lats Dan Tujuan Penelitian

Karena terbatasnya waktu, dana dan pengetahuan penulis maka penulis sempitkan penelitian dan pembahasan penulisan skripsi ini berkisar pada hal yang berkaitan dengan fungsi dan kedudukan Internal Auditor pada Perusahaan Daerah Pembangunan Medan.

Sebagai tujuan penelitian dalam penulisan skripsi ini dapat diuraikan sebagai berikut

1. Untuk lebih memahami peranan dan aktifitas Internal Auditor pada praktek penyelenggaraan pengawasan sebenarnya.
2. Untuk meneliti sampai sejauh mana laporan Internal Auditor dapat dimanfaatkan oleh pimpinan perusahaan dalam mengambil keputusan.